



## 「わたしの主張」花巻地区大会優秀賞獲得～3年吉田颯真さん～

酷暑の中、堂々の発表でした。～Ishichu Pride2023～



9月1日（金）、花巻市立矢沢中学校体育館で開催された令和5年度「わたしの主張」花巻地区大会で、本校の吉田颯真さん（3-2）が優秀賞を獲得しました。優秀賞は2位に相当する賞です。演題は「なりたい自分」。気温が高く、暑い体育館の中での開催、しかも発表順が一番最後という悪条件の中での発表でしたので、心配していましたが、集中力を切らすこともなく、立派な発表態度でした。オーディエンスとして参加していた矢沢中学校の全校生徒の皆さんの聞く態度もとても立派でした。前号まで、石中の運動面でのたくさんさんの活躍について紹介しましたが、文化面での活躍をお知らせできて、うれしく思っています。最優秀賞は湯本中学校の千葉久遠さんの「多様性を超えて」という発表でしたが、颯真さんと甲乙つけがたいとても心に響く発表でした。おめでとうございます。



### ～自分への挑戦、記録への挑戦は続く～

8月26日（土）第59回岩手県中学校学年別水泳競技大会中央ブロック大会が盛岡市立総合プールで開催され、本校の特設水泳部が参加しました。結果は以下の通りです。

- ☆ 1年女子50mバタフライ 第3位 大原愛生さん 45.10
- ☆ 3年男子50m背泳ぎ 第1位 菅原瑠生さん 36.15
- ☆ 3年女子50m自由形 第3位 菅原瑠香さん 30.43

全員が入賞するという好成績だったようです。特設水泳部はついこの間、東北大会に参加していましたが、すぐに次の記録への挑戦が始まっているのですね。



## ～R5 小中交流研を実施しました。～

9月4日（月）午後、石鳥谷中を会場として、学区内の小中教員が児童生徒の学習や生活についての実践を交流し、学力の定着や豊かな心、健やかな身体を9年間を通じて育むための方向性や連携の仕方を考える研究会を実施しました。全学級の授業公開を行いました。なつかしい小学校の先生たちに見られた生徒たちはうれしそうな表情で、授業を受けていました。参観した小学校の先生方の感想はほとんどが「真剣に集中して授業を受けていて感心した。」というものでしたので、安心しております。

後半は「学力向上」、「ICT活用」、「情報モラル教育」、「特別支援教育」、「小中連携の在り方」の5つのテーマに分かれて、グループ協議を行いました。小学校の先生方の様々な意見を聞くことができ、本校職員も勉強になったとのことでした。



## 1年生対象に「学力向上のための講話」を開催

9月12日（火）花巻市教育委員会の学力向上支援員の伊藤信彦先生を講師に迎えて、学習の大切さ、勉強の仕方についての講話を1年生対象に行いました。岩手県や花巻市の現在の学力の状況（英語、数学が低い状況、その原因）について優しく、わかりやすく説明をして頂きました。岩手、花巻の生徒の学習時間がかなり少ないことを指摘された生徒の皆さんの中には微妙な表情の生徒もいましたが、課題意識を持った生徒も多かったようです。

1年生の皆さんには、「始業式でお話した通り、静かに話しを聞く態度は大きく成長し、できるようになってきていますが、2学期からは話の中身を考えながら、感想を持ちながら聞くことを心がけましょう。」というお話を講話前にしたのですが、とても、集中した聞く姿勢ができていました。どんどん成長する1年生の姿をうれしく思いました。

## ～がんばれ1・2年生！ 新人戦壮行式開催～



9月13日（水）6校時、16日（土）17日（日）開催に開催される市新人大会の壮行式が体育館で開催されました。初々しいユニフォーム姿の各部の1・2年生チームが大会



に向けての決意を語り、気合いを入れました。勝敗の結果だけではなく、3年生のいいところを引き継ぎ、自分たちの良さを大会で表現してきてほしいと思います。来年につながる大会に！！